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 Mainz, 24.03.2022 
 
 
 
Anfrage 0457/2022 zur Sitzung am 06.04.2022 

 
Zuwendungen an das Staatstheater Mainz, AfD 
 
   
Die Stadt Mainz finanziert das Staatstheater Mainz durch erhebliche Betriebskostenzu-
schüsse mit. 
 

1. Der Landesrechnungshof sieht erhebliche Mängel beim Zuwendungsverfahren an das 

Staatstheater Mainz. Ist diese Kritik auch auf den städtischen Anteil an den Zuwendungen 

übertragbar? Bitte begründen Sie! 

2. Wieso wurden die positiven Ergebnisse der Geschäftsjahre 2016/17 bis 2019/20 nicht dazu 

genutzt, die Betriebskostenzuschüsse für den Theaterbetrieb zu reduzieren? 

3. Wieso erfolgt der Gastronomiebetrieb in Eigenregie, obwohl dies heutzutage unüblich ist? 

4. Wie konnte es passieren, dass die Anmietung der Räumlichkeiten des ehemaligen HDW 

aufgrund veralteter Planzahlen erfolgte? 

5. Wie soll in Zukunft verhindert werden, dass Verluste aus der wirtschaftlichen Betätigung 

durch Zuweisungen für den ideellen Bereich ausgeglichen werden? 

6. Wie hoch waren die öffentlichen Coronahilfen (von Land, Bund, Arbeitsagentur usw.) für 

den Theaterbetrieb in den Jahren 2020 und 2021? 

7. Wie hoch waren die öffentlichen Coronahilfen (von Land, Bund, Arbeitsagentur usw.) für 

den Gastronomiebetrieb in den Jahren 2020 und 2021?? 

 
 
 
 

 
Arne Kuster           F. d. R. Kathrin Bruder  
Fraktionsvorstand          Fraktionsmitarbeiter 
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